

J'ai pris plaisir à observer un moment le spectacle qui se déroulait à la verticale de la gare... Derrière les voies, exit les structures archaïques de l'ancien Europole, avec les laboratoires Minatec d'où s'étaient échappées, en avril 2013, des milliards de nanoparticules ayant induit une épidémie à long terme type amiante. À leur place s'élèvent ces expansions de tétricarbone qui évoquent un jeu pour enfants colossaux. La nouvelle désignation de cet ensemble, réservé aux études portant sur de nouveaux matériaux de synthèse ainsi que diverses productions d'énergie douce, scintillait en projection 3-D au-dessus des dômes :

